AUBERGE Dy

MASSAGE EXPRESS

Massage suédois express - Détente globale ou ciblage d’une zone.

MASSAGE SUEDOIS
Massage thérapeutique - Traitement et prévention des douleurs, blessures
et dysfonctionnement physique.

MASSAGE DES iLES

Délassez-vous le temps d’un modelage aux maoeuvres lentes et

enveloppantes pour un moment d’évasion, de détente et de relaxation absolue.

MASSAGE HAWAI
Profitez de la chaleur des pierres chaudes pour évacuer les tensions
et le stress accumulé dans le corps.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE
Massage des pieds avec stimulation des points d'acupression permettant
de relancer la circulation sanguine, lymphatique et énergétique dans le corps.

RITUEL DES FJORDS

Un soin rafraichissant et vivifiant pour des jambes Iégeres, qui soulage la

sensation de lourdeur, relance la circulation et procure une agréable fraicheur.

COMBO

ﬂologie plantaire
et Rituel des Fjords

135$ /.60 min

Les prix sont assujettis aux taxes et aux changements sans préavis.

75$ /30 min

140$ / 60 min
185$ /90 min

140$ / 60 min
185$ /90 min

145$ / 60 min
185$ /90 min

75$ /30 min

75$ /30 min

Enr. 150953



LUBERGE Dy

EXPRESS MASSAGE

Swedish express - Overall relaxation or zone targeting. $75/30 min
SWEDISH MASSAGE

Therapeutic Massage - Treatment and prevention of pain, $140 /60 min
injury and physical dysfunction. $185/90 min
ISLAND MASSAGE

Unwind with a massage featuring slow, enveloping movements $140/60 min
for a moment of escape, relaxation and absolute bliss. $185/90 min
HAWAIIAN MASSAGE

Benefit from the warmth of hot stones to release tension $145/60 min
and stress accumulated in the body. $185 /90 min
FOOT REFLEXOLOGY

Foot massage with acupressure point stimulation to stimulate blood, $75/30 min
lymph and energy circulation throughout the body.

FJORDS RITUAL

A refreshing and invigorating treatment for legs, relieving the feeling of $75/30 min

heaviness, stimulating circulation, and providing a sensation of freshness.

/ COMBO
t Reflexology

and Fjords Ritual
$135/.60 min

Prices are subject to taxes and changes without notice. Enr 150953
nr.



